

## AL EXCMO SR. SUBDELEGADO DEL GOBIERNO EN GRANADA

Excmo. Sr.

D. José Cabrera Sánchez (24254057-m), Secretario General en Granada de la Asociación profesional y representativa en el Cuerpo de la Guardia Civil provisto de medios de localización 637-762113, [granada.sg@augc.org](mailto:granada.sg@augc.org) por el presente le comunica:

En la tarde del día 10 de noviembre de 2011 el Guardia Civil Tomas, destinado en el destacamento de Motril (Granada), ejerciendo sus funciones como motorista, sufrió una agresión por parte de un individuo, el cual aprovechando el descuido del Guardia Civil le golpeó fuertemente en la cara, cayendo al suelo y quedándose inconsciente, siendo trasladado urgentemente para el clínico de traumatología de Granada.

Después dos meses en coma y numerosas intervenciones, este compañero ha quedado con graves secuelas, de las que intenta recuperarse, Tomas habituado a realizar ejercicios físicos todos los días como es el atletismo de fondo, ha pasado de manera súbita a quedarse postrado en su casa, cambiando de manera brusca sus hábitos así como su aspecto físico y siendo seriamente afectado su estado psicológico.

Que ha recibido en su domicilio varias visitas por parte de los mandos de la agrupación que le han ofrecido su apoyo y que le ayudarían en todo lo que pudiesen.

Que en estos casos, por desgracia, en los que se corre un grave peligro la vida del Guardia Civil, y con motivo del ejercicio de sus funciones no estaría de más, que la propia Institución reconociera la especial gravedad del asunto y se le propusiera al citado Guardia Civil para la obtención de la cruz al merito de la Guardia Civil con distintivo rojo.

Hay que reconocer que en un principio, la idea de la propuesta para esta condecoración para este compañero fue concebida por los mandos del destacamento de tráfico de Motril, así como sí como propuesta para la obtención de la Cruz al merito de la Guardia Civil con distintivo blanco al Guardia Civil que, estando de paisano y fuera de servicio logró reducir y detener al agresor y socorrer en la medida de lo posible a su compañero herido.

Serían honores para ambos Guardias Civiles ver que la Institución a la que representan y su Dirección General les apoyan en los momentos más duros de esta profesión reconociendo y premiando su trabajo, por otra parte sería un estímulo para el resto de Guardias Civiles.

Que en el mes de Junio del presente y en reunión con el Sr. Teniente Coronel, segundo Jefe de Granada se le expuso este y otros motivos relacionados con el Guardia Civil Tomas Hidalgo, dando solución a algunas de las peticiones que esta Asociación le solicitaba, si bien la propuesta para la condecoración citada "Distintivo Rojo" quedaba fuera de plazo, al haber transcurrido demasiado tiempo desde los hechos. En la misma reunión se le comunicaba al Sr. Teniente Coronel que AUGC no pararía de pedir la condecoración para este compañero por ser un acto más que justificado, más aún si Tomás sigue con secuelas por tal agresión.

Esta Asociación acude a usted, para solicitarle pueda interesarse sobre el asunto y los hechos acontecidos, así como las secuelas actuales que sufre y ha sufrido el Guardia Civil Tomás.

Como le manifestamos al Sr. Teniente Coronel no cesaremos en pedir esa merecida recompensa, que debiera de haberse impuesto ya hace años, si bien no se hizo.

<http://www.europapress.es/sociedad/sucesos-00649/noticia-herido-grave-guardia-civil-ser-agredido-conductor-control-trafico-motril-granada-2011112133409.html>

<http://www.ideal.es/granada/v/20111115/costa/agente-atacado-conductor-torrenueva-20111115.html>

Aprovechando esta le solicito a V.E, pueda convocar, si a bien lo tiene, una reunión con esta Asociación para tratar este y otros temas de interés.

El Secretario General de AUGC en Granada



José Cabrera Sánchez